

«Aurelia» en el Jovellanos

- Aurélia Thierré presenta su número mágico.
- «Payasolandia» trae a la Feria la magia del circo

Aurélia Thierré Chaplin representa hoy en el teatro Jovellanos «El oratorio de Aurelia», una mezcla mágica de fantasía e ilusión: un conjunto estrafalario de imágenes en las que una joven deambula entre seres humanos y no tan humanos... «El oratorio de Aurelia» es un espectáculo de Victoria Chaplin, interpretado por Aurélia Thierré, con Timothy Harling como bailarín y la colaboración de «La Compañía du Hanne-ton». «El oratorio de Aurelia» está inspirado en la magia del music hall, las variedades y el circo, conjurando el misterio teatral con imágenes delirantes más propias de los sueños que de la realidad. Aurélia Thierré ha intervenido como actriz e ilusionista desde su infancia, inicialmente con sus padres Jean-Baptiste Thierré y Victoria Thierré Chaplin y más tarde con Tiger Lillies. Victoria Thierré Chaplin y Jean-Baptiste Thierré son internacional-

mente reconocidos como los pioneros del «nuevo circo», con sus compañías ambulantes «Cirque Invisible» y «Cirque Imaginaire».

«Payasolandia». Los hijos de Gabi y los sobrinos de Fofito y Miliki presentan hoy en Gijón el espectáculo «Payasolandia». La saga de la familia Aragón, con los «Gabytos», ofrece dos horas de diversión en el auditorio de la Feria de Muestras de Asturias. Las sesiones, con una entrada a 10 euros de precio único, serán hoy a las 17.00 y a las 19.30 horas; y mañana, domingo, a las 12.00 horas del mediodía y a las 17.00 horas.

Ciclo de cine. «El halcón maltés» se proyecta hoy a las 20.30 horas en el centro Pumarín Sur. El precio de la entrada es de 3 euros.

Encuentro en Solavieya. Bajo el título «Política, religión y laicismo» la Fundación Aramo reúne en Granda, en su residencia de Solavieya, a

miembros y colaboradores del Opus Dei, con intervenciones de Daniel Tirapu, catedrático de derecho eclesiástico; Alfredo Cruz, profesor de Filosofía Política; Ramón Durá, catedrático de Derecho Civil, y Jesús Fontela, periodista. El encuentro se prolonga durante hoy y mañana.

Puertas abiertas en Mac Donald's. La multinacional abre sus puertas hoy y mañana para que sus clientes conozcan cómo trabajan, sus procedimientos y la seguridad alimentaria

Concurso de canción asturiana «Cuenca del Caudal». Hoy intervendrán los cantantes Jeremías Cuello, José Antonio (Cantu la Vara), José Manuel Collado Vidal, Julio Mallada, Mercedes Canal, María Sánchez Blanco, Carmen Camporro, Emi Fanjul Olmo y Jesusa Fernández (Chucha de Nembra); en bailes regionales, Rodrigo López Alonso y Natalai Ecker. La entrada será gratuita.